PRESSEINFORMATION

Institut für Holztechnologie Dresden gemeinnützige GmbH Zellescher Weg 24 01217 Dresden · Germany www.ihd-dresden.de



Dresden, 26. November 2021

14. Holzwerkstoffkolloquium verschoben

Das IHD hat coronabedingt beschlossen, das 14. Holzwerkstoffkolloquium, eigentlich geplant für den 9. und 10. Dezember 2021, auf den 7. und 8. April 2022 zu verschieben.

"Bis zuletzt hatten wir gehofft, die Veranstaltung im hybriden Format durchführen zu können, doch die neue Coronaschutzverordnung des Landes Sachsen lässt ein Treffen in Präsenz leider nicht mehr zu", so Prof. Dr. Detlef Krug (Ressortleiter Werkstoffe am IHD). Da das Holzwerkstoffkolloquium, neben den Vorträgen, vor allem auch vom Knüpfen neuer und Pflegen alter Kontakte lebt, hat das IHD sich dagegen entschieden, eine reine Online-Veranstaltung durchzuführen.

Die Veranstalter gehen derzeit davon aus, auch im April noch mit etwas weniger Präsenzteilnehmern als vor der Pandemie zu tagen und planen daher weiterhin mit einer Begrenzung auf ca. 100 Personen im IHD-Konferenzgebäude. Natürlich wird es auch im April die Online-Übertragung der Vorträge geben.

Alle bisherigen Anmeldungen behalten ihre Gültigkeit. Eine kostenfreie Stornierung der Anmeldung ist bis 22. März 2022 möglich.